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EGAM 

ENTE DI GOVERNO DELL’AMBITO DEL MOLISE PER IL SERVIZIO IDRICO INTEGRATO 

 

 

COMITATO D’AMBITO 

 

Verbale della seduta del 15 novembre 2018 

 

L’anno 2018 il giorno 15 del mese di novembre, in Campobasso, presso la Sala Parlamentino della Giunta 
Regionale in Via Genova, regolarmente convocato con nota prot. 142437 del 08 novembre 2018 e integrato con 
prot. 143862 del 12 novembre 2’18 alle ore 16.30 in seconda convocazione, si è riunito il Comitato d’Ambito 
dell’EGAM per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 
2. Approvazione Statuto; 
3. Nomina Presidente e Vice Presidente; 
2. Calendarizzazione degli adempimenti; 
3. Collaborazione delle Strutture Comunali; 
4. Varie ed eventuali. 

VISTI:  

• L’art. 8 della legge regionale 22 aprile 2017, n.4 pubblicata sul BURM n.18 del 29 aprile 2017 che ha istituito 
l’Ente di governo dell’ambito del Molise (EGAM) per il servizio idrico integrato, che dispone la composizione 
e la modalità di funzionamento del Comitato d’Ambito; 

• L’art. 6, comma 2 della citata legge regionale n. 4/2017 che stablilisce il criterio di deliberazione in seno al 
Comitato d’Ambito; 

ACCERTATA la validità della seduta in relazione alla maggioranza dei componenti presenti (Art. 8, comma 6 
della Legge regionale n. 4/2017), come risulta dal seguente prospetto: 

 

 

Bacino territoriale
Popolazione al 

1° gen. 2018
Componente presenti  abitanti

1 Campobasso 49.262 Antonio Battista x 49.262

2 Bojano 8.178 Marco Di Biase x 8.178

3 Isernia 21.666 Giacomo D'Apollonio x 21.666

4 Termoli 33.583 Angelo Sbrocca x 33.583

5 Venafro 11.209 Alfredo Ricci x 11.209

6 Alto Molise 20.827 Antonio Cinocca x 20.827

7 Basso Molise 36.398 Roberto Di Pardo x 36.398

8 Cigno 21.504 Domenico Antonio Colasurdo x 21.504

9 Cintura di Campobasso 24.628 Luciano Di Biase x 24.628

10 Cintura di Isernia 9.387 Custode Russo 0

11 Fortore 15.449 Carmelina Genovese x 15.449

12 Matese 17.092 Fabio Iuliano x 17.092

13 Medio Sannio 21.622 Angelo Sticca x 21.622

14 Volturno 17.688 Emilio Incollingo x 17.688

TOTALE 308.493 13 299.106
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Assume la presidenza il Commissario dell’Ente di Governo dell’Ambito del Molise per il Servizio Idrico Integrato, 
Dr. Mauro Di Muzio, il quale illustra brevemente gli adempimenti più urgenti da affrontare tra cui l’esame della 
bozza di Statuto predisposta dalla Struttura. Il Commissario ricorda inoltre che nell’ambito del Patto per lo 
sviluppo della Regione Molise è previsto un finanziamento di € 3.500.000,00 per il progetto “Monitoraggio e 
telecontrollo dell’intero ciclo delle acque” utile anche per la stesura del Piano d’Ambito. Ribadisce inoltre che è 
in fase di elaborazione e condivisione con il Ministero dell’Ambiente e della Tutela del Territorio e del Mare, il 
piano di interventi sulle reti idriche, fognarie e depurative, per un ammontare di circa 20 milioni di euro. 

 
1. LETTURA E APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA PRECEDENTE 

Il Comitato all’unanimità approva il verbale della seduta precedente. 
 
 

2. APPROVAZIONE STATUTO 
Il Comitato inizia l’esame della bozza di Statuto predisposta dalla struttura regionale. 
 
INTERVENTI: 
 
Luciano Di Biase – rappresentante del bacino territoriale “Cintura di Campobasso” 
Richiama quanto ribadito in precedenza sulla necessità di prevedere un sostituto, in caso di assenza o 
impedimento del Sindaco rappresentante, che non può essere un consigliere del proprio Comune ma un 
componente dell’ambito territoriale nel quale è stato eletto; parimenti la convocazione dell’Assemblea territoriale  
deve essere fatta dal relativo rappresentante del bacino e non dal Sindaco del Comune capofila. 
Ribadisce che occorre certezza sulle entrate, in particolare sui contributi regionali. 
 
Emilio Incollingo – rappresentante del bacino territoriale “Volturno” 
Il Sindaco ritiene che lo Statuto deve indicare tempi e modalità per il trasferimento del patrimonio umano e 
strumentale del servizio idrico comunale (quote di ammortamento, mezzi, attrezzature e personale) al soggetto 
gestore. 
 
Carmelina Genovese – rappresentante del bacino territoriale “Fortore” 
Oltre a svolgere alcune osservazioni e formulare alcune proposte sul testo, la Sindaca fa presente che è 
indispensabile individuare al più presto una sede adeguata.  
 
Dopo ampia discussione della bozza di Statuto fino all’articolo 11, viene dato mandato alla struttura regionale di 
apportare le relative modifiche e integrazioni proposte nel corso dei lavori. 

 

Il Comitato all’unanimità decide di rinviare alla successiva seduta l’esame degli articoli successivi al 
n.11. 

 
3. NOMINA PRESIDENTE E VICE PRESIDENTE 

Il Comitato prende atto che è opportuno procedere alla elezione del Presidente e del Vice Presidente solo dopo 
che siano stati definiti l’assetto organizzativo dell’Ente e i meccanismi di funzionamento del Comitato d’Ambito 
come scaturirà a seguito dell’approvazione dello Statuto. 

Decide, pertanto, di rinviare la nomina del Presidente e del Vice Presidente ad una fase successiva. 

 

4. CALENDARIZZAZIONE DEGLI ADEMPIMENTI 
5. COLLABORAZIONE DELLE STRUTTURE COMUNALI 

Il Commissario ribadisce la necessità che nella fase iniziale i Comuni mettano a disposizione della Struttura 
Commissariale un supporto professionale con personale adeguato (amministrativo, contabile e tecnico) con cui 
portare avanti anche nella fase iniziale le attività dell’Ente. In proposito informa che è stata comunque avviata 
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una ricerca di soggetti che possano collaborare in modo costruttivo rispetto alle  scelte importanti che si 
dovranno affrontare.  
In proposito interviene l’Ing. Agostino Francischelli,  Funzionario del Servizio Idrico Integrato regionale, il quale, 
con riferimento ai diversi adempimenti tecnico-amministrativi da svolgere, relaziona sulla possibilità di accedere 
al progetto REOpen Servizi Pubblici Locali di cui al PON ““Governance e attività istituzionale 2014-2020”, che 
ha proprio l’obiettivo di migliorare le competenze delle amministrazioni pubbliche impegnate in processi di 
organizzazione nel settore dei servizi pubblici locali di interesse economico generale a rete, attraverso azioni di 
affiancamento e supporto. 

Il soggetto attuatore di tale progetto è la Società INVITALIA Spa.  

 
 

Marco Di Biase - Sindaco di Boiano 
Il Sindaco ritiene che l’adempimento più urgente da trattare, prioritario su tutto, sia l’individuazione di una tariffa 
unica, da stabilire possibilmente entro il 2018. L’attività di studio per pervenire alla quantificazione della stessa 
deve essere a carico dell’EGAM. 
 
Antonio Battista  - Sindaco di Campobasso 
Il Sindaco fa notare che la tariffa incide sui cittadini, quindi è necessario ponderare tutto per arrivare a una tariffa 
unica estremamente contenuta. 
 

Angelo Sbrocca - Sindaco di Termoli 
Il Comune di Termoli continuerà la gestione in proprio fino alla scelta del gestore unico, mentre al momento si 
trova nella necessità di dover aggiornare la tariffa esistente fino alla determinazione di quella unica.  

In proposito il Comitato dà mandato al Commissario di predisporre un calendario degli adempimenti e delle 
scadenze, anche in relazione alle disponibilità finanziarie cui poter accedere (Patto per il Molise e risorse FSC) 
e alle collaborazioni che si potranno valorizzare.  

 
Il Comitato all’unanimità decide di formalizzare la richiesta di collaborazione con la Società INVITALIA 
SpA, necessaria per ottenere il supporto di cui trattasi e di presentare alla prossima riunione del 
Comitato un calendario degli adempimenti e delle attività da portare avanti. 

 

In conclusione della riunione, il Comitato d’Ambito decide di fissare il successivo incontro per il giorno 5 dicembre 
2018 alle ore 16,30. 

 

Il Presidente alle ore 19.30 dichiara chiusa la seduta del Comitato d’Ambito. 

 

 

  Il Commissario 

        Dr. Mauro Di Muzio 

 


